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～社会の変化に対応したPTA活動をめざして

子どもを中心とした温かいつながりを～

入学説明会

1月27日（金）入学説明会が行われました。地区長の皆さまには、来

年度の登校班編成のため、ご参加いただきました。ありがとうございまし

た。

乙訓PTA連絡協議会家庭教育研修会 1月 2８日(土)

タレント・放送作家であるこうのきよしさんが、コミュニケーション

能力を高めるために、笑いの力の大切さをお話してくれました。研修会

では珍しく参加型で、出席者が大喜利をしたりしました！

また、コミュニケーションの本質は、相手の気持ちや立場を考えるこ

とであり、日常生活でも笑いを取り入れることで、コミュニケーション

能力を高めていくことができるとお話されていました。

ごあいさつ

いつもPTA活動に温かいご支援とご協力をありがとうございます。

コロナを経験して3年目となりました令和4年度は、感染対策に気をつ

けながら、これまでのコロナ禍で経験したことを生かして、知恵を出し

合い工夫をしながら、学校の先生方と話し合いを重ねて、活動をして参

りました。

コロナを経験したことで、電磁的方法や書面形式で実施することで活

動が負担の少ない形で行えたり、やはり実際に顔を合わせて、話をしな

がら活動をすることは、子ども達を支える上で、温かい繋がりを作るこ

とができたのではないでしょうか。

社会の変化とともに変わる価値観や習慣があります。また、どんな時

代においても変わらない大切なものもあると思います。６向小のPTA

活動は、保護者の皆さまにとって無理がなく、子ども達の成長を楽しん

で支え合える、そのような温かいつながりが自然と作れるものとして続

いていくことを願っております。

令和4年度本部役員一同



☆彡 本部役員よりごあいさつ ☆彡

【会長】高倉 信博（３年／１年、２区、市P担当）

2年間会長を務めさせて頂きました。学校運営の助役ができ、子ども達が

学校でどのように過ごしているのか活動を通して色々学びのあった2年間でも

ありました。

会長は校外である向日市PTAの活動が主であり、市内9校の会長との交

流や、定期的な研修会等に参加し、引っ越してきたばかりの私にとっては大変

有意義な、向日市が好きになるような体験をさせて頂きました。自治体単位で

様々な活動を行っていますが、子ども達が楽しく、安全に学校で過ごす為には

どうすればいいか、保護者の意見を頂戴し、また世の中の流れを注視したりと

会長職をしなければ、全くできなかった貴重な体験でした。これからは保護者

として父親として、子ども達の健やかな成長を見守りたいと思います。

2年間、ありがとうございました。

【副会長】久保川 真理子（５年／向日が丘支援３年／１年、１区）

この２年間を振り返ると、4人の子育てに仕事にＰＴＡ本部活動に、本当に

あっという間で充実した日々だったと思います。支えてくれた本部メンバーや

先生方、保護者のみなさま、地域のみなさまとの繋がりや絆ができた事は、こ

れから先もこの地域で子育てしていく私にとって、本当に心強く貴重な経験と

なりました。本部役員の任期はまもなく終えますが、これからも、気持ちは６

向小の子ども達の応援団の１人として見守っていけたらと思います。

本当にお世話になりまして、ありがとうございました。

【副会長】片岡 真弓（３年／１年、３区）

PTAルームで作業をしていると、休み時間中の子どもたちが、「何してる

ん？」と話しかけてくれます。普段の学校生活の様子が見れたり、里山オリエ

ンテーリングの警備で、保護者の方と仲良くなったり、６向小のいいところが

たくさん知れて、副会長をして良かったなぁと思います。

あと1年務めてますので、よろしくお願いします！

地区懇談会

昨年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため集会形式での

開催は中止となりましたが、今年度は久々に対面で懇談会が実施され、

非常に有意義で活発な情報交換が行われました。地区長の皆さまをはじ

め、新旧地区委員の方々のご協力により、地区ごとに、新入生を含めた

登校班の編成を、丁寧に検討していただきました。

ホームページの報告書をぜひお子さまと一緒にご確認ください。

交通ルールを守り楽しい冬休みを クリスマスプレゼント

2022 年 12月向日市少年補導委員会寺戸支部の皆さまから、６向小

の子ども達に楽しい冬休みを迎えられますようにと、ここ数年地域活動

が停滞する中、思い切ってサプライズイベントを企画していただきまし

た。終業式の翌日24日(土)、先着 100名ではありますが、交通ルール

を学ぶクイズを皆で楽しみ、お菓子の詰め合わせのプレゼントを集まっ

た子ども達に配っていただき、嬉しそうな子ども達の笑顔が見られるひ

と時でした。本当にありがとうございました♡

寄贈しました

コロナ禍で中止せざるを得なかった行事にかわり、今年度は雨の日に子

ども達が遊べるようにカードゲーム等を寄付させていただきました。

企画委員会 後期総会(書面開催) 2月 24日(金)締切

PTA 会員２５１名のうち決議票有効数１６５名により、総会は成立と

なりました。また、全ての議案について、承認多数により可決されました

ことをご報告いたします。1年間本当にありがとうございました。



【会計】西岡 桃子（３年／２区）

1年間、本部役員を経験させていただき、６向小とのご縁に改めて感謝して

おります。コロナ禍という不自由な環境の中でも、先生方や地域の皆さまのお

かげで、子ども達が様々な体験を通じて絆を深めている姿が見られました。今

後も、社会の変化に適応しながら、皆さまと一緒に子ども達を見守って行きた

いと思います。ありがとうございました。

【庶務】増田 さや子（４年／１年、２区）

最初は不安な気持ちもありましたが、終わってみればあっという間の充実し

た2年間でした。温かい先生方、地域の方々、保護者のみなさま、そして本部

メンバーに支えてもらい本当に感謝しております。これからも保護者として、

６向小に関わっていけたらと思います。

【庶務】藤井 裕子（３年／１年、２区）

コロナ禍で様々な制限がかかる中、先生方と本部役員、そして保護者の皆

様と共に、創意工夫をしながら活動を行ってきたこの2年。子ども達の笑顔を

間近で見られたことが何よりの喜びでした。

お世話になりありがとうございました。

【庶務】河村 朋子（２年双子、１区）

この１年本役員を務め、改めて向小の子ども達は先生方や保護者のみなさん、

地域の方々に支えてもらい、安心で安全な学校生活が送れている事を感じまし

た。引き続き子ども達の笑顔を守り、みなさんとのつながりを大切に、本部役

員として活動していきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

【庶務】八束 千映子（４年／１年、２区）

今までは、配布物に目を通すくらいでPTA活動に積極的に参加ができてい

なかった保護者の一人でしたが、本部役員を経験させていただいたことで、単

純に「PTA活動は大変だ」というイメージが大きく変わっていった1年間でし

た。先生方や保護者の皆さま、地域の方々など、多くの方々の協力があって、

子ども達は楽しく安全に毎日の学校生活を過ごすことができていたんだと知る

ことができ、有難く感じております。来年度も、この1年間の経験を活かし、

少しでもPTA活動に貢献できるよう努めてまいります。

今後の予定

３月15日(水) 校外班会

３月17日(金) 給食終了

３月20日(月) 卒業証書授与式

３月24日(金) 修了式

４月10日(月) 始業式

４月11日(火) 入学式

4月13日(木) 校外班会

※新型コロナウイルスの感染状況によって変更・中止の可能性があります。


